
 

 

 

 

 

 

 

◆令和５年の終わりにあたり◆          校長 北島 啓行 

 今年も余すところ、あとわずかになり、何かと慌ただしさや気ぜわしさを感じる時期

となりました。保護者の皆様方には、常日頃より本校教育活動にご理解・ご協力をいただ

き、感謝申し上げます。今年は新型コロナウイルス感染症も５類に移行して、徐々にこれ

までの学校生活が戻りつつあります。本校では体育大会、合唱コンクール、授業参観・バ

ザーなど、コロナ禍以前の形に戻しつつ、対策を講じながら実施してきました。生徒は明

るい表情を見せ、落ち着いた学校生活を送ることができ、教育活動を送ることができま

した。これもひとえに、保護者の皆様のご理解・ご支援のものと、改めて感謝申し上げま

す。 

 さて、現在の社会情勢を見ますと世界的には内戦・紛争が一向に収まらず、不安定な状

況が続いています。また、生成ＡＩ等の情報技術の進歩など、加速度的に社会や仕組みが

大きく変化をしています。そのような情勢の中、本校も来年は更なる教育活動の充実、飛

躍を目指していきたいと考えております。職員・生徒・保護者と地域が一体となり、進歩

を遂げて参りたいと思います。来年もよろしくお願いいたします。 

 新春が、ご家族の皆様にとりまして、夢と希望に満ちあふれていることを心から願っ

ております。良い年をお迎えください。 

◆年末を迎えるにあたり、各学年代表生徒のことば◆ 
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 もうすぐ今年が終わろうとしています。特に３年生は、受験に向けて色々な準備をしてき

ていると思います。そこで私が今年一年を振り返って、一番頑張ったことは勉強です。私はと

にかく勉強が嫌いで、１，２年生の頃は全く力を入れていませんでした。ですが、３年生にな

って、「このままでは第一志望の高等学校は厳しい。」と言われました。しかし、「その高校に

行きたいなら、人生が賭かっているのだから、本気で学習に取り組みなさい。」と担任の先生

から熱い言葉を頂き、心を入れ替えました。定期テスト４００点以上を目指し、クラスの皆か

ら狂ったと思われるくらい、時間があれば勉強をしていました。その努力のおかげで、私が目

指していた目標を達成することができ、約１００点も点数を上げることができました。「やれ

ばできる」という言葉は、本当に実現するのだと思いました。このことを通し、私は自分に自

信がつきました。この経験を踏まえて、今すべきことの優先順位を考え、「もし、・・・・・し

ていたら。」とならないようにすることが大切だと感じました。たくさんの場面で力になって

くれた先生方、家族にはとても感謝しています。高校へ入学したら、部活動と勉強をきちんと

両立したいです。また、新しいクラス、友達、先生、先輩と周りの環境が変わります。その中

で上手くコミュニケーションをとり、今までの経験を生かして充実した高校生活にしていき

たいです。                           ３年代表生徒 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜日 行事・予定 日 曜日 行事・予定 

１ 月 元旦マラソン １７ 水 私立前期入試（３年給食ｶｯﾄ） 

８ 月 成人の日 １８ 木 私立前期入試（３年給食ｶｯﾄ） 

９ 火 全校集会、書き初め展示 ２０ 土 総合展覧会Ⅱ部（～28 日） 

１０ 水 給食開始、自由授業参観(～12) ２３ 火 部活動休養日、完全下校 

１１ 木 専門委員会 ２５ 木 ３年期末テスト 

１２ 金 評議会 ２６ 金 進路指導委員会⑥ 

１５ 月 職員会議、完全下校 ３０ 火 新入生学校参観 

１６ 火 市教研、完全下校 ３１ 水 部活動休養日、完全下校 

～お知らせ～ 

 〇 現在、新型コロナウイルス感染症は落ち着いておりますが、インフルエンザが猛威を振るっ

ているようで、近隣の学校では学年・学級閉鎖の措置が取られています。年末・年始、人混み

にお出かけの際は、お気を付けください。 

１月の主な行事予定 

 私たち１年生は、誉田中学校に入学してからこれまでの９か月間で、体育大会や校外学習、

合唱コンクール、毎日の授業など、さまざまな経験をしてきました。集団で生活することの大

変さや楽しさ、大切さ、嬉しさなど、たくさんのことを学びました。特に、集団で生活をして

いないとわからない友達との友情や人と人との助け合い、みんなで勉強ができる楽しさなど、

学校生活をとおして学んだことが多くあります。 

 来年になると、私たち１年生は２年生になり、ひとつ学年が上がります。２年生になると、

後輩ができたり、勉強などが難しくなったりします。しかし、２年生になったらできることや

友達も増えます。進級したことを意識して、他の学年の人たちにも成長した姿を見せられるよ

うに、頑張りたいです。 

１年代表生徒 

 月日が経つのは早く、４月のクラス替えから約８か月が経ちました。最初は新しい

クラスに馴染むことができるのか不安でしたが、合唱コンクールや自然教室を通して、

皆との仲も深まり、クラスの団結力も強くなってきたと思います。自然教室では、初

めて実行委員に携わり、先頭に立ち、皆をまとめることの難しさや、やり終えた後の

達成感を感じました。来年は中学校での最高学年になるので、下級生のお手本となる

よう、今までの経験を生かして行動をしていきたいです。また、残りの学校生活や部

活動を、仲間と一緒に、悔いのないものにできるよう、一つ一つの行事に全力で取り

組みたいです。 

２年代表生徒 


